



Ecole Ouverte

publié le 16/05/2022

Mercredi 27 Avril

Mercredi 27 avril dans le cadre de l'École ouverte les élèves ont participé toute la journée à des jeux imaginés par Alicia et Alexis deux de nos assistants d'éducation, ils étaient accompagnés par Nathan lui aussi assistant d'éducation au sein de notre collège.

Ce ne fut pas de tout repos mais les élèves se sont donnés à fond pour réaliser les meilleurs performances possibles.

Voici les photos de leurs exploits...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.